



## AUFRUF / CALL

### **Unterstützung für ukrainische Politik- und Verwaltungswissenschaftler\*innen**

Die Sektion Policy Analyse und Verwaltungswissenschaft der Deutschen Vereinigung für Politikwissenschaft sucht schutzbedürftige ukrainische Politik- und Verwaltungswissenschaftler\*innen. Wir unterstützen bei der Vermittlung an Kolleg\*innen, die bei der Beantragung von Stipendien oder der Vermittlung einer institutionellen Anbindung an Universitäten in Deutschland Hilfe leisten. Bitte melden Sie sich bei [policyundverwaltung@dvpw.de](mailto:policyundverwaltung@dvpw.de).

### **Support for Ukrainian Political and Administrative Scientists**

The Section Policy Analysis and Administrative Science of the German Political Science Association is looking for Ukrainian political and administrative scientists in need of protection. We assist in connecting them with colleagues who can help them apply for scholarships or arrange an institutional affiliation with universities in Germany. Please contact [policyundverwaltung@dvpw.de](mailto:policyundverwaltung@dvpw.de).